

NUTZUNGSBEDINGUNGEN FÜR DIE VERWENDUNG UNSERER BILDER

WICHTIG – BITTE BEACHTEN SIE DIE NACHFOLGENDEN BEDINGUNGEN: Sofern Sie für das Angebot, den Vertrieb oder die sonstige wirtschaftliche Verwertung von unseren Produkten unsere Bilder nutzen, so erklären Sie sich spätestens durch die Nutzung der Bilder mit diesen Bedingungen einverstanden.

1. Definitionen

1.1 „Wir“, „unsere“ und „uns“ meint die Backshop Tiefkühl GmbH, Leverkusenstraße 54, 22761 Hamburg, Deutschland.

1.2 „Sie“ und „Ihnen“ meint den Unternehmer, die juristische Person, Personengesellschaft oder sonstige Vereinigung, welche mit uns in einem Vertragsverhältnis steht, mit uns in sonstiger Weise wirtschaftlich kooperiert oder aus einem anderen Grund unsere Bilder nutzen möchte.

1.3 „Bilder“ meint jede visuell wahrnehmbare Abbildung, die wir im Rahmen unserer wirtschaftlichen Tätigkeit für uns und unsere Produkte verwenden oder Dritten bereitstellen, ungeachtet von deren Form oder Trägermedium. Dies umfasst insbesondere Produktbilder, Unternehmenskennzeichen, Mood Images und sonstige Werbematerialien.

2. Bereitstellung der Bilder

2.1 Wir stellen Ihnen die Bilder entweder analog (z.B. in Printform) oder digital bereit. Die digitale Bereitstellung erfolgt entweder über einen Datenträger oder zum Download. Ein Download unserer Bilder kann über unsere Website erfolgen (<https://www.backshop-tk.de>).

EIN BEZUG DER BILDER AUS NICHT VON UNS ZUGELASSENEN QUELLEN IST UNTERSAGT.

2.2 Für den Download von unserer Website erhalten Sie Zugangsdaten von uns.

2.3 DIE BEREITSTELLUNG ERFOLGT STETS AUF IHRE KOSTEN UND AUF IHRE GEFAHR. Dies betrifft insbesondere Versand- und Transportkosten bei analogen Bildern oder Kosten für technische Geräte und Verbindungskosten zum Abrufen oder Anzeigen der digitalen Bilder.

3. Keine Rechte Dritter

Wir stellen die Bilder im Umfang der nachfolgend eingeräumten Nutzungsrechte frei von Rechten Dritter bereit. Soweit wir nach diesen Bedingungen haften, stellen wir Sie von derartigen Forderungen Dritter frei.

TERMS AND CONDITIONS FOR THE USE OF OUR IMAGES

IMPORTANT - PLEASE NOTE THE FOLLOWING TERMS AND CONDITIONS: If you use our images for the offer, distribution or other commercial exploitation of our products, you agree to these conditions at the latest by using the images.

1. Definitions

1.1 "We", "our" and "us" means Backshop Tiefkühl GmbH, Leverkusenstraße 54, 22761, Hamburg, Germany.

1.2 "You" means the entrepreneur, legal entity, partnership or other association that has a contractual relationship with us, cooperates with us in any other economic way or wishes to use our images for any other reason.

1.3 "Images" means any visually perceptible illustration that we use or provide to third parties in the course of our business activities for us and our products, regardless of its form or carrier medium. This includes in particular product images, company logos, mood images and other advertising materials.

2. Provision of the images

2.1 We will provide you with the images either analogue (e.g. in print form) or digital. The digital provision takes place either via a data carrier or for download. Our images can be downloaded via our website (<https://www.backshop-tk.de>).

THE USE OF IMAGES FROM SOURCES NOT APPROVED BY US IS PROHIBITED.

2.2 For downloads from our website, you will receive access data from us.

2.3 THE PROVISION IS ALWAYS AT YOUR EXPENSE AND RISK. This concerns in particular shipping and transport costs for analogue images or costs for technical equipment and connection costs for retrieving or displaying the digital images.

3. Free of third party rights

We provide the images free of third-party rights to the extent of the rights of use granted below. Insofar as we are liable under these terms and conditions, we shall indemnify you against any such claims by third parties.

4. Einräumung von Nutzungsrechten

4.1 Wir räumen Ihnen für die Bilder ein einfaches, nicht exklusives Nutzungsrecht ein, welches entsprechend der nachfolgenden Konkretisierungen zeitlich, räumlich und inhaltlich beschränkt ist. Jedes Ihnen nicht explizit eingeräumte Nutzungsrecht verbleibt bei uns.

4.2 IN JEDEM FALL MÜSSEN SIE DIE BILDER MIT WERBENDEM, UNMITTELBAREM BEZUG ZU UNS UND UNSEREN PRODUKTEN VERWENDEN UND DÜRFEN UNS DURCH DIE NUTZUNG DER BILDER IN KEINEM FALL RUFSCHÄDIGEN ODER UNS ANDERWEITIG HERABSETZEN.

5. Nutzungszeitraum

5.1 Sie dürfen die Bilder nur für die Dauer nutzen, die notwendig ist, um uns und unsere Produkte anzubieten, zu vertreiben oder sonst wirtschaftlich zu verwerten. Soweit sich aus Absprachen zwischen Ihnen und uns ein Nutzungszeitraum ergibt, ist dieser maßgeblich.

5.2 Innerhalb des Zeitraums nach 5.1 dürfen Sie die Bilder mehrfach nutzen.

5.3 IN KEINEM FALL DÜRFEN SIE DIE BILDER ÜBER DAS ENDE DES VERTRAGSVERHÄLTNISSES ODER DER SONSTIGEN WIRTSCHAFTLICHEN BEZIEHUNG ZWISCHEN IHNEN UND UNS HINAUS NUTZEN.

6. Räumliche Beschränkungen

In räumlicher Hinsicht dürfen Sie die Bilder nur in den Ländern verwenden, in denen Sie unsere Produkte anbieten, vertreiben oder sonst wirtschaftlich verwerten. Soweit sich aus Absprachen zwischen Ihnen und uns räumliche Nutzungseinschränkungen ergeben, sind diese maßgeblich. In keinem Fall dürfen die Bilder in Ländern verwendet werden die nicht Mitglied der revidierten Berner Übereinkunft und des Welturheberrechtsvertrags sind.

7. Inhaltliche Nutzungsbedingungen

7.1 Analog bereitgestellte Bilder (z.B. Plakate, Broschüren, Zeitschriften, Flyer und sonstige Drucksachen) dürfen Sie zum zuvor genannten Zweck (4.2) öffentlich wiedergeben (z.B. an Kunden verteilen oder in Verkaufsräumen auslegen) und ausstellen (z.B. auf Messen). Die Vervielfältigung analog bereitgestellter Bilder (z.B. kopieren, digitalisieren) ist Ihnen nur gestattet, soweit eine entsprechende zusätzliche Erlaubnis unsererseits vorliegt.

7.2 Digital bereitgestellte Bilder dürfen Sie zum zuvor genannten Zweck (4.2) vervielfältigen (z.B. herunterladen, innerhalb eines oder zwi-

4. Granting a Licence

4.1 We grant you a simple, non-exclusive Licence for the images, which is limited in terms of time, space and content in accordance with the following specifications. Any right of use not explicitly granted to you shall remain with us.

4.2 IN ANY EVENT, YOU MUST USE THE IMAGES IN A MANNER THAT IS PROMOTIONAL AND DIRECTLY RELATED TO US AND OUR PRODUCTS AND YOU MUST NOT IN ANY WAY DAMAGE OUR REPUTATION OR OTHERWISE DISPARAGE US BY USING THE IMAGES.

5. Period of use

5.1 You may only use the images for the period necessary to offer, sell or otherwise commercially exploit us and our products. Insofar as a period of use results from agreements between you and us, this shall be decisive.

5.2 Within the period under 5.1 you may use the Images more than once.

5.3 UNDER NO CIRCUMSTANCES MAY YOU USE THE IMAGES BEYOND THE END OF THE CONTRACTUAL RELATIONSHIP OR OTHER ECONOMIC RELATIONSHIP BETWEEN YOU AND US.

6. Space constraints

From a spatial point of view, you may only use the images in the countries in which you offer our products for sale or otherwise exploit them commercially. Insofar as spatial restrictions of use result from agreements between you and us, these shall be decisive. Under no circumstances may the images be used in countries that are not members of the revised Berne Convention and the WIPO Copyright Treaty.

7. Specifications of use

7.1 You may publicly reproduce (e.g. spread to customers or display in salesrooms) and exhibit (e.g. at trade fairs) images provided in analogue form (e.g. posters, brochures, magazines, flyers and other printed matter) for the aforementioned purpose (4.2). You are only permitted to reproduce images provided in analogue form (e.g. copying, digitising) if we have granted you additional permission to do so.

7.2 You may reproduce (e.g. download, copy within or between computers or display on screens) and communicate to the public digital-

schen verschiedenen Computern kopieren oder an Bildschirmen anzeigen) und öffentlich wiedergeben, inklusive der öffentlichen Zugänglichmachung (z.B. Anzeigen im Fernsehen oder dem Internet schalten).

7.3 SIE HABEN NICHT DAS RECHT DIE BILDER ZU BEARBEITEN (z.B. durch Ergänzungen oder der Entfernung enthaltener Elemente zu verändern). Ausgenommen hiervon sind solche Änderungen, die für die gestattete Nutzung notwendig sind und den Gesamteindruck der Bilder nicht wesentlich verändern (marginale Größen- oder Farb-/Helligkeitsanpassungen).

7.5 SIE HABEN NICHT DAS RECHT DIESE NUTZUNGSRECHTE AUF DRITTE ZU ÜBERTRAGEN ODER DRITTEN NUTZUNGSRECHTE AN DEN BILDERN EINZURÄUMEN. Etwas anderes gilt, wenn es sich bei Ihnen um einen Repräsentant einer Verbundgruppe handelt. In diesem Fall dürfen Sie den anderen Mitgliedern der Verbundgruppe die Nutzungsrechte einräumen, die Sie nach diesen Bedingungen erhalten.

8. Haftung

8.1 Eine Haftung unsererseits kommt nur in Betracht, wenn wir oder diejenigen, derer wir uns zur Erfüllung unserer Verbindlichkeiten bedienen, vorsätzlich oder grob fahrlässig handeln oder bei der Verletzung des Körpers oder der Gesundheit einer Person. Ferner haften wir bei der Verletzung von Hauptleistungspflichten. Darunter fallen jene Pflichten, die den Charakter dieser Bedingungen prägen und auf deren Vornahme Sie in besonderem Maße vertrauen können. Dies umfasst die tatsächliche Bereitstellung individuell geschuldeter Bilder und die Freiheit bereitgestellter Bilder von Rechten Dritter. Verletzen wir solche Pflichten leicht fahrlässig ist die Haftungssumme aber auf den Betrag beschränkt, den wir zum Zeitpunkt der Verletzungshandlung vorhersehen konnten. §§ 327t, 327u BGB bleiben unberührt.

8.2 Erfolgt die Bereitstellung der Bilder unentgeltlich haften wir nur nach den gesetzlichen Vorschriften.

9. Beendigung/Kündigung

9.1 Diese Bedingungen wirken bis jegliche vertragliche oder sonstige wirtschaftliche Beziehungen zwischen Ihnen und uns endet, Sie die Bilder endgültig nicht mehr nutzen oder Sie oder wir diese Bedingungen kündigen. Es existiert kein ordentliches Kündigungsrecht. Das Recht zur fristlosen außerordentlichen Kündigung aus wichtigem Grund bleibt hiervon unbe-

ly provided images, including making them available to the public (e.g. placing advertisements on television or the internet), for the purposes set out above (4.2).

7.3 YOU ARE NOT ENTITLED TO EDIT THE PICTURES (e.g. by additions or removal of included elements). Exceptions to this are such changes that are necessary for the permitted use and do not significantly change the overall impression of the images (marginal size or colour/brightness adjustments).

7.5 YOU ARE NOT ENTITLED TO TRANSFER THIS LICENCE TO THIRD PARTIES OR TO GRANT THIRD PARTIES A LICENCE FOR THE USE OF IMAGES. This does not apply if you are a representative of an industry group of which we are a member. In this case, you may grant the other members of the group the rights of use that you receive under these terms and conditions.

8. Liability

8.1 Liability on our part shall only be considered if we or those whom we use to fulfil our obligations act with intent or gross negligence or in the event of injury to the body or health of a person. Furthermore, we shall be liable in the event of a breach of primary performance obligations. This includes those obligations which characterise the nature of these terms and conditions and on the performance of which you can particularly rely. This includes the actual provision of individually owed images and the freedom of provided images from third party rights. If we breach such obligations through slight negligence, however, the amount of liability shall be limited to the amount that we could have foreseen at the time of the breach. §§ Sections 327t, 327u BGB remain unaffected.

8.2 If the images are provided free of charge, we shall only be liable in accordance with the statutory provisions.

9. Termination

9.1 These Terms will continue to have effect until every contractual or other commercial relationship between you and us ends, you cease to use the images permanently or you or we terminate these terms and conditions. There is no ordinary right of termination. The right to termination for good cause remains unaffected. The unauthorised use of images is an important

rührt. Die unberechtigte Nutzung von Bildern ist ein wichtiger Grund der zur Kündigung berechtigt.

9.2 Endet die Wirkung dieser Bedingungen müssen Sie die erhaltenen Bilder und Trägermedien unverzüglich herausgeben oder alle erhaltenen Bilder und Kopien hiervon löschen oder vernichten. **DIE HERAUSGABE UND LÖSCHUNG/VERNICHTUNG ERFOLGT AUF IHRE KOSTEN UND GEFAHR.** Auf unser Verlangen hin müssen Sie die Löschung/Vernichtung solcher Bilder bestätigen und nachweisen.

9.3 KOMMEN SIE UNSERER AUFFORDERUNG ZUR HERAUSGABE VON BILDERN NICHT UNVERZÜGLICH NACH, SCHULDEN SIE UNS FÜR JEDEN TAG DER VERSPÄTETEN HERAUSGABE DER BILDER PRO BILD 1,00 € BLOCKIERUNGSKOSTEN. GEBEN SIE DIE BILDER BESCHÄDIGT ODER GAR NICHT HERAUS SCHULDEN SIE UNS EINEN SCHADENSERSATZ IN HÖHE VON 1.000,00 € PRO MOOD IMAGE UND 150,00 € PRO SONSTIGEM BILD. Es steht Ihnen frei nachzuweisen, dass ein geringerer oder gar kein Schaden entstanden ist.

10. Vertragsstrafe

SOWEIT SIE DIE BILDER OHNE ODER ANDERS ALS VON UNS GESTATTET NUTZEN SIND SIE VERPFLICHTET AN UNS EINE GELDSTRAFE IN HÖHE DES DREIFACHEN DER SONST ÜBLICHEN ODER ANGEMESSENEN NUTZUNGSVERGÜTUNG ZU ZAHLEN. IM ZWEIFEL HABEN WIR DIE HÖHE DER STRAFE NACH BILLIGEM ERMESSEN FESTZULEGEN. DIE HÖHE DER SUMME KANN DURCH DAS ZUSTÄNDIGE GERICHT (11.2) ÜBERPRÜFT WERDEN.

11. Schlussbestimmungen

11.1 Erfüllungsort für alle Leistungen aus oder im Zusammenhang mit diesen Bedingungen ist unser Sitz in Hamburg.

11.2 Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus und im Zusammenhang mit diesen Bedingungen ist das Landgericht Hamburg, es sei denn der Rechtsstreit betrifft nichtvermögensrechtliche Ansprüche, die den Amtsgerichten ohne Rücksicht auf den Wert des Streitgegenstandes zugewiesen sind oder ein ausschließlicher Gerichtsstand begründet ist.

11.3 Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland. Die Anwendung von Vorschriften des Internationalen Privatrechts ist ausgeschlossen.

reason that entitles to terminate for good cause.

9.2 If these Terms cease to have effect, you must surrender the analogue images and data carriers of digital images provided by us without undue delay and all copies of any remaining digital or analogue images must be deleted or destroyed. **THE SURRENDER AND DELETION/DESTRUCTION SHALL BE AT YOUR COST AND RISK.** Upon our request, you must confirm and provide evidence of the deletion/destruction of the images.

9.3 IF YOU DO NOT IMMEDIATELY COMPLY WITH OUR REQUEST FOR THE RELEASE OF IMAGES, YOU WILL OWE US A BLOCKING FEE OF € 1.00 PER IMAGE FOR EACH DAY THE IMAGES ARE LATE. IF YOU SURRENDER THE IMAGES DAMAGED OR NOT AT ALL, YOU WILL OWE US DAMAGES IN THE AMOUNT OF € 1,000.00 PER MOOD IMAGE AND € 150.00 PER OTHER IMAGE. You are free to prove that less damage or no damage at all has occurred.

10. Contractual penalty

IF YOU USE THE IMAGES WITHOUT OR OUTSIDE THE LICENCE GRANTED BY THES TERMS AND CONDITIONS, YOU WILL BE LIABLE TO PAY US A FINE OF THREE TIMES THE CUSTOMARY OR REASONABLE USAGE FEE. IN CASE OF DOUBT, WE SHALL DETERMINE THE AMOUNT OF THE PENALTY AT OUR REASONABLE DISCRETION. THE AMOUNT OF THE PENALTY MAY BE REVIEWED BY THE COMPETENT COURT (11.2).

11. Final provisions

11.1 The place of performance for all services arising from or in connection with these terms and conditions is our registered office in Hamburg.

11.2 The place of jurisdiction for all disputes arising from and in connection with these terms and conditions shall be the Regional Court of Hamburg, unless the dispute concerns non-pecuniary claims which are assigned to the local courts without regard to the value of the dispute's subject matter or an exclusive place of jurisdiction is established.

11.3 The law of the Federal Republic of Germany shall apply. The application of provisions of private international law is excluded.

11.4 Sie dürfen Ansprüche aus mit uns geschlossenen Rechtsgeschäften nur mit unserer ausdrücklichen Zustimmung abtreten. Die Zustimmung dürfen wir nicht unbillig verweigern. Die Regelung des § 354 HGB bleibt unberührt.

11.5 Sie sind zur Aufrechnung nur berechtigt, wenn die von Ihnen hierzu behaupteten Gegenansprüche rechtskräftig festgestellt oder von uns ausdrücklich anerkannt worden sind.

11.6 Ein Zurückbehaltungsrecht dürfen Sie nur aus den jeweils zwischen Ihnen und uns bestehenden Vertragsverhältnissen geltend machen.

11.7 Geltungsgehalt

Die Bestimmungen dieser Bedingungen gelten ergänzend zu sonstigen Absprachen zwischen Ihnen und uns. Soweit sonstige Absprachen Regelungen zu Regelungspunkten dieser Bedingungen enthalten, gehen die Regelungen dieser Bedingungen den sonstigen Absprachen vor.

ANDERE BESTIMMUNGEN, SOWEIT SIE NICHT IN DIESEN BEDINGUNGEN FESTGELEGT SIND ODER DURCH BEZUGNAHME IN DEN BEDINGUNGEN IN DEREN GELTUNGSGEHALT AUFGENOMMEN WERDEN WIDERSPRECHEN WIR HIERMIT AUSDRÜCKLICH.

12. Salvatorische Klausel

Sollten einzelne der Bestimmungen dieser Bedingungen ganz oder teilweise unwirksam oder lückenhaft sein, so berührt dies nicht die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen. Sie und wir verpflichten uns für einen solchen Fall die unwirksame oder fehlende Bestimmung durch eine wirksame Bestimmung zu ersetzen, die dem wirtschaftlichen Interesse und der redlichen Intention der unwirksamen oder fehlenden Bestimmung am nächsten kommt.

11.4 You may only assign claims arising from legal transactions concluded with us with our express consent. We may not unreasonably refuse such consent. The provision of section 354 commercial code remains unaffected.

11.5 You have no right to set off, unless the claim for the set off is uncontested or has been finally and non-appealably established.

11.6 A right of retention may only be asserted for rights that are based on the respective contractual relationship between you and us.

11.7 scope of application

These terms and conditions apply in addition to any other agreements between you and us. Insofar as other agreements contain provisions relating to points of these terms and conditions, the provisions of these terms and conditions shall take precedence over the other agreements. **WE HEREBY EXPRESSLY OBJECT TO ANY OTHER PROVISIONS, INsofar AS THEY ARE NOT STIPULATED IN THESE TERMS AND CONDITIONS OR ARE INCLUDED IN THEIR VALIDITY BY REFERENCE IN THESE TERMS AND CONDITIONS.**

12. Severability clause

Should individual provisions of these terms and conditions be wholly or partially invalid or incomplete, this shall not affect the validity of the remaining provisions. In such a case, you and we undertake to replace the invalid or missing provision with a valid provision that comes as close as possible to the economic interest and the bona fide intention of the invalid or missing provision.